

El Cableworld Voleibol Villena Petrer asciende a máxima categoría

24/04/2023



Navarro les ha recibido en Alcaldía.

El Cableworld Villena-Petrer Voley ha hecho historia. Ayer consiguieron en Castellón el ascenso a la Superliga, máxima categoría del voleibol. Hace dos años ambos equipos de Petrer y Villena decidieron fusionarse para poder competir en la Superliga-2, y en tan poco tiempo han conseguido su sueño, llegar a la élite.

El alma máter de este club es Tino Callado, quien ha firmado en el libro de honor del Ayuntamiento.

El Cableworld Villena-Petrer ha completado una temporada fantástica. En primer lugar consiguió la **primera posición de su grupo**, lo que le permitió la clasificación para la fase final.

Carlos Jiménez Gallego, capitán del equipo, ha sido designado el jugador más valioso de la fase de ascenso.

La alcaldesa de Petrer Irene Navarro junto con parte de la

corporación han recibido en Alcaldía tanto a los jugadores como a la directiva para darles la enhorabuena por los éxitos cosechados.



Tino Callado ha firmado en el libro de honor del Ayuntamiento.